

Résolu: Qu'une somme de \$666, à imputer sur les crédits de réparation du Département des Marchés, soit votée pour les fins ci-dessus jusqu'au 1er mai 1914.

11.—Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture de soumissions pour l'impression des rapports annuels des différents départements.

Le représentant de la compagnie de publication du "Herald" se présente devant le Bureau à 12.05 heures, avec une soumission qu'il remporte après avoir constaté qu'il était en retard.

Les soumissions suivantes sont ouvertes en présence des parties intéressées et référées au Surintendant des Impressions pour rapport, savoir:

A. P. Pigeon, — chèque de dépôt \$300
Perrault Printing Co., — chèque de dépôt 300

les chèques ci-dessus sont déposés entre les mains du Trésorier de la Cité.

12.—Soumise une communication de M. L. O. Maillé, offrant de vendre à la Cité des copies d'un groupe des Maires de Montréal, à raison de \$12 la copie, y compris l'encadrement.

Résolu: D'autoriser l'achat de 10 copies de ce groupe au prix ci-dessus, le crédit nécessaire devant être imputé sur le crédit de l'ameublement de l'Hôtel-de-Ville.

13.—(18301) Soumise une résolution du Conseil, en date du 23 février 1914, au sujet de la fourniture de blocs de granit par la "Elder Ebano Company".

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport sur les faits.

14.—(18282) Soumise une résolution du Conseil, en date du 23 février 1914, à l'effet de prier le Bureau des Commissaires de procéder à l'expropriation de la rue Notre-Dame, entre les rues Fulford et Atwater.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir en vertu de quelle loi il peut être procédé à cette expropriation, et si, en vertu de cette loi on peut n'exproprier que les propriétaires, sans s'occuper des locataires, et si les propriétaires pourraient exiger un certain montant pour le temps de l'occupation.

15.—(18155) Soumise une résolution du Conseil en date du 26 janvier 1914, à l'effet de demander la préparation de plans pour la construction d'un pont au-dessus des voies du Pacifique Canadien, sur l'avenue Papineau.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef (M. MacLeod) pour rapport.

16.—(18277) Soumise une résolution du Conseil, en date du 23 février 1914, à l'effet de poser certaines questions aux Commissaires, au sujet des sentences arbitrales dans l'expropriation du Boulevard Saint-Joseph.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

17.—Soumise une résolution du Conseil, en date du 23 février 1914, à l'effet d'approuver un rapport des Commissaires, recommandant qu'une délégation de membres du Conseil assiste aux séances du Bureau des Commissaires pour étudier avec eux la question des tramways.

Résolu: De notifier les membres du comité nommé à cet effet par le Conseil, que le Bureau sera prêt à étudier cette question le 4 courant, à 10.30 a.m., heures.

18.—M. l'Echevin Houlé soumet au Bureau une requête de contribuables du quartier Saint-Denis, à l'effet de faire paver la rue Lamoricière entre les rues Saint-Denis et Saint-Hubert.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

19.—(18272) Soumise une communication de M. Joseph Elie, demandant l'autorisation de transporter à une autre partie le contrat qu'il a avec la Ville pour la fourniture de charbon anthracite.

Résolu: De demander à l'Agent des Achats et des Ventes si ce contrat est terminé, et dans l'affirmative, de référer au Département en Loi pour rapport.

Resolved: That a sum of \$666 to be charged against the amount set aside for repairs to Markets be voted for the above purpose until the 1st May 1914.

11.—And it being noon, the Board proceeded to open the tenders for the printing of the annual reports of the different departments.

The representative of the Herald Publishing Company appeared before the Board at 12.05 p.m., with a tender, which he brought back after ascertaining that he had come late.

The following tenders were opened in the presence of the interested parties and referred to the Superintendent of Printing for a report, namely:

A. P. Pigeon, — deposit cheque \$300
Perrault Printing Company, — deposit cheque 300

the above cheques were deposited with the City Treasurer.

12.—Submitted a communication from Mr. L. O. Maillé, offering to the City copies of a group of the Mayors of Montreal, at the rate of \$12.00 each, frame included.

Resolved: That the purchase of 10 copies of said group at the price above mentioned, be authorized, the necessary appropriation to be charged against the appropriation voted for furniture City Hall.

13.—(18301) Submitted a resolution of Council dated the 23rd February 1914, anent the furniture of granite blocks by the "Elder Ebano Company".

Referred to the Chief Engineer for a report on the facts.

14.—(18282) Submitted a resolution of Council, dated the 23rd February 1914, requesting the Board of Commissioners to proceed with the expropriation of Notre Dame street, between Fulford and Atwater streets.

Referred to the Law Department in order to know by virtue of what law the proprietors only could be expropriated without taking into account the claims of the tenants, and if the proprietors could ask for an indemnity for the time their premises are occupied.

15.—(18155) Submitted a resolution of Council, dated the 26th January 1914, asking that plans be prepared for the construction of a bridge over the Canadian Pacific Railway tracks, on Papineau avenue.

Referred to the Chief Engineer (Mr. MacLeod) for a report.

16.—(18277) Submitted a resolution of Council, dated the 23rd February 1914, putting certain questions to the Commissioners re awards in the St. Joseph Boulevard expropriation.

Referred to the Law Department for a report.

17.—Submitted a resolution of Council, dated the 23rd February 1914, approving a report from the Commissioners, recommending that a delegation of members of Council attend the meetings of the Board of Commissioners to discuss with them the tramway question.

Resolved: That the members of the Committee appointed by Council in this connection, be notified that the Board will be prepared to discuss the said question on the 4th instant, at 10.30 a.m.

18.—Ald. Houlé submitted to the Board a petition from the taxpayers of St. Denis Ward, asking that Lamoricière street be paved, between St. Denis and St. Hubert streets.

Referred to the Chief Engineer for a report.

19.—(18272) Submitted a communication from Mr. Joseph Flie, asking for authorization to transfer to another party his contract for the supply of anthracite coal.

Resolved: That the Purchasing and Sales Agent be requested to inform the Board whether said contract is completed, and if so, that said communication be referred to the Law Department for a report.